
第1778回例会　2014.４.３　雨　司会　輪湖会員

　国歌「君が代」　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　20名　71.43％

　欠席：山﨑・柴田・瀧・鈴木（恭）・守屋・松本・斉藤（英）・渡会（武市）各会員

メークアップ

　４／３～鈴木（恭）～４／３～千葉中央RC

◎４月三つのお祝い

・会員誕生：なし

・夫人誕生：瀧　あゆみ様（４日）

・結婚記念：大家会員（３日）・織戸会員（17日）
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大原会長エレクト　卓話 遠田統括委員長　委員会報告

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


藤代会長

　皆さんこんにちは！桜も咲き始めたと思ったら、あっという間に満開になりますね、船橋市内でもあと１

週間ぐらいは桜を楽しめるのではないでしょうか。４／10のアンデルセン公園の例会が楽しみになってき

ました。

　新年度がスタートしました！会員の皆さんの会社等にも新入社員が入社して、組織全体に新しい風を吹き

込んでくれているものと思います。

　私の法人も新入職員は10名程おります。しばらく緊張の日々続くことと思いますが、まずは仕事の楽しさ

を実感してもらうことが肝要かと思っているところです。

　まさに「ゆとり世代」が社会に出てきている訳ですが、やはり男性はおとなしく見えますね。私のところ

は女性職員の比率が高いので、おとなしい男性を見るとちょっと心配になってしまいます。自分たちの夢に

向けて一歩ずつ歩んでいって欲しいと思っています。

　さて、４月は「ロータリー雑誌月間」ということになっています。

　世界中のロータリアンにとって不可欠な情報源であるロータリー雑誌の重要性を認識する特別月間です。

　Ｅメールとインターネットが通信手段として人気を高めていますが、殆んどのロータリアンにとって主た

る情報源はやはり印刷物となるのではないでしょうか。このため、ロータリーの雑誌月間はロータリアン誌

や地域雑誌を見直すよい機会と言えるのではないでしょうか。

　ロータリーの雑誌には国際ロータリーの公式機関誌であるロータリアン誌（The Rotarian）と、RI理事

会が承認した公式地域雑誌があります。

　そして、「ロータリー・クラブの会員は、会員身分を保持する限りこのロータリー雑誌を有料で購読しな

ければならない」ことになっています。

　私は、「ロータリーの友」は必ず読むようにしています。世界中のクラブがどのような活動をしているのか

が分かりますし、国内のクラブでも参考になる活動をしているクラブは沢山あることが分かります。さまざ

まな情報を得ながら、自クラブの活動にそれを反映させていくことは、クラブ運営を任されている身として

は当然のことであり、クラブが発展していくには不可欠の事と思います。

　出来れば、クラブ会員全員がロータリーの情報を共有し、それについて様々な意見が交わせると素晴らし

いと思います。なかなか難しいことではありますが。

高橋幹事

１．2014年度ロータリー米山記念奨学会

　　カウンセラー・米山奨学生オリエンテーションのお知らせ

　　※鈴木恭浩会員にカウンセラーの委嘱状が届いております。

　　日　時：４月20日（日）　受付：14時30分 オリエンテーション：13時　懇親会：17時30分～19時

　　場　所：船橋グランドホテル　登録料：5,000円

２．次週、４月10日（木）の例会はアンデルセン公園「花と緑のフェアー」移動例会です。

　　集合時間：12時　集合場所：アンデルセン公園南門

　　※車は有料駐車場に入れてください。お間違いのないようお願いいたします。

幹 事 報 告

会長あいさつ



３．４月26日（土）のバーベキュー例会（たけのこ掘り）について

　　本日より出欠を取ります。

　　集合場所：斉藤守会員の竹林　　集合時間：11時

　　※親睦委員・SAA・お手伝いの方は10時集合です。

◎理事会報告（４月定例）

１．第29回船橋海老川親水市民まつりの協賛について

　　日　時：５月31日（土）・６月１日（日）

　　場　所：海老川堤他

　　協賛金：１万円（昨年度）

　　※例年通り１万円の協賛を行います。

２．RI定款・細則改正によるクラブ定款・細則の改正について

　　・クラブ定款・細則改正委員会の設置について

　　※委員会委員は藤代・高橋・大原・山﨑・山口・遠田各会員

　　　第１回検討委員会は４月17日（木）の例会終了後行う

　　※５月15日（木）の例会で細則の変更を行う。

　　　以上により全会員に５月５日までに文書にて知らせる。

　　・冊子「ようこそロータリー」の見直しも行う。

３．例会出席について

　　※今年度９ケ月の平均出席率は85.10％となり欠席会員にメークアップを促す。

　　今年度中に出席委員会を中心にメークアップに同行する。

４．クラブ一般会計四半期報告について

　　※報告通り承認

５．５月22日（木）の例会を夜間例会とする。

　　場所などは未定

◎各委員会報告

　「ロータリーの友」を読む　遠田統括委員長

　　春爛漫　桜・サクラ・さくら　どこもかしこも桜だらけの季節になりました。

　　今月の表紙は桜と大仏です。大仏といえば奈良の東大寺が有名で、露壁の大仏として鎌倉の大仏があり

ます。こちらの千葉の鎌ヶ谷にある大仏は、福田文右エ門が先祖の霊の冥福を祈るために、江戸神田の鋳

物職人多川主膳に作らせたものです。

　　ロータリーの友　、ガバナー月信Vol.10をお配りしています。

　　「雑誌月間にちなんで」特集記事、RI会長メッセージ、「元気な笑顔のために」は東日本大震災、陸前高

田市の南にある気仙沼が書かれていますのでよくお読み頂きたいと思います。

本日の卓話　　「2014年度　会長エレクト研修セミナー（PETS）報告」 大原会長エレクト

次週予告

　４／10（木）移動例会「花と緑のフェア」アンデルセン公園　12時集合



・大原会長エレクト、「PETS」報告ありがとうございました。 山口　習明

・次年度会長大原さん「ペッツ」の意味を改めて教えて頂きありがとうございました。ロータリアンはまず

「家庭」「家族」をおさめよ！私も心して頑張ります。 相澤　友夫

・大原会長エレクト様「ペッツ」報告ご苦労様でした。ロツテ、開幕５連敗です。今日は勝ってヨ。大家会

員が応援に行きましたので。 岡田　敏男

・３月は出席できずご迷惑をおかけしました。保育園と障碍者の子供たちに囲まれて、忙しくも幸せを感じ

ています。 長野　春信

・２週間のご無沙汰でした。所用にて二週連続欠席、スミマセン。皆さんのお顔を懐かしく感じるのは年の

せいでしょうか？ 遠田　毅

・いつもお世話になります。 鈴木　崇

・結婚祝いをいただきありがとうございます。おかげさまで本日31回目の結婚危難日を迎えます。

 大家　浩明

・結婚祝いをいただいて、感謝！ 織戸　豊

・今日は先に帰らせて頂きます「竹の子」林でお待ちしてます。当日も11時過ぎに失礼させて頂きますが、

よろしくお願いいたします。 斉藤　守

・申し訳ありませんが、所要のため早退いたします。 大家　浩明

・森嶋ガバナー補佐、興味あるお話をありがとうございました。ロータリーの話より面白かったです（ここ

だけの話です） 織戸　豊

　 ４月３日　19,000円　　累計　907,000円　今週のニコニコ BOX

４・５月のプログラム

４月17日　卓話
　　　　　「ロータリーの雑誌月間に因んで」
 度会一也雑誌・広報委員長
　　26日（土）　移動例会
　　　　　バーベキュー例会（たけのこ掘り）
　　　　　場所　斉藤守会員の竹林
５月１日　定款第６条第１節による休会
　　８日　三つの祝い会員スピーチ
　　15日　「クラブ定款・細則」改正について
　　　　　卓話「日本経済のゆくえ」
 鈴木崇会員
　
週報今週の担当　　　長　野


